## *桐生西ロータリー*クラブ過報。



2017-18年度RIテーマ イアン H.S. ライズリー RI会長

## ROTARY: MAKING A DIFFERENCE ロータリー: 変化をもたらす



例 会 日 時 毎週金曜日 12:30 ~ 13:30 例 会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777 会長 天沼一夫 幹事 青山 豊 クラブ会報・雑誌担当 近藤幸利公共イメージ委員長 早川勇一 委員 鳥嶋隆一、今泉攻一(歴史編纂・IT・CICO担当)

No. 2113

2018年4月6日発行

第2241例会 (2018・4・1) 報告

## **銚子・犬吠埼・鹿島神宮の春と味覚を楽しむ家族会国帰りバス旅行**

天沼年度の家族会春の行事・日帰りバス旅行が、天候に恵まれて4月1日(日)桜花爛漫のなか開催されました。参加者は会員ご家族合わせて42名でした。

今回は、ヤマサ醤油の見学のあと、銚子電鉄に乗ってレトロなムードを楽しみ、断崖にそびえる犬吠埼灯台を見学後、昼食に活魚料理を堪能し、新鮮な海産物の買物を楽しんで、最後にパワースポットの鹿島神宮

を参拝するというコースでした。

天沼会長から干物を、ヤマサ醤油からお醤油を、クラブ運営委員会さんから銚子電鉄名物ぬれ煎餅のお土 産も頂けた、とてもリッチで大満足の春の一日でした。

中野クラブ運営委員長、小林(聡)親睦担当には特にお世話になって、参加者全員和気藹々と、とてもゆったりとした楽しい旅でした。



ヤマサ醤油工場で参加者一同にて記念写真。醤油樽一番奥に霞んで見えるのが野村会員その手前の4名は左から新木·田﨑·江原·青山各会員です



ヤマサ醤油では醤油の歴史や作り方のビデオ鑑賞やせんべい焼きを楽しみました。しょうゆソフトクリームも美味しかったです。こちらはちょっと休憩中









銚子駅から犬吠駅まで約20分のレトロな電車の旅を満喫しました。銚子電鉄は軌跡のぬれ煎餅爆発的売上によって廃線の危機が救われました。

## 桐生西口-











小林聡親睦担当挨拶 犬吠埼灯台にて青山幹事と中野C運営委員長 天沼会長ご夫妻に挨拶を、正田会長エレかに乾杯をして頂きました。豪華舟盛り











《次例会予告》 4月15日(日) 第2分区A·IM

並びに 田中ガバナー歓迎会

点鐘 14:30

会場 桐生グランドホテル

鹿島神宮楼門をバックに田﨑ご夫妻 拝殿に願いを込めてお参り

奥宮をバックに青山幹事ファミリ-



面RCメンバーが横断幕を持って迎えてくれました。

翌29日は今回の訪問の目的である姉妹クラブ更新 締結式と新西面RC創立27周年記念式典のある日です。 その準備の忙しい中、大型バスを用意して李会長は じめ4名のメンバーが釜山観光に案内してくれました。

観光後、一旦ホテルに戻り、通常例会場でもある 式典会場ゴールデン・ビュッフェに向いました。会場 には新西面RC会員の他、RI3661地区ガバナーやガバナ レクト、近隣のクラブメンバー等、大勢参会されていました。



公島海上ロープウェイ

毎年クラブ創立日にはこの様に盛大に記念例会を行 うとの事です。式典では、会長挨拶やガバナーの挨 拶などあり、式典の中で、天沼会長と李会長による 姉妹クラブ更新締結式が挙行されました。締結後に 天沼会長が祝辞を述べられました。かなり長い式典 の後、やっと乾杯、そしてビュッフェ方式の食事を 頂きました。その後、我々の為に二次会の席を用意

**釜山で一番美味しい焼肉屋にて昼食** して下さり、飲めや歌えや踊れやと大盛り上がりでした。 最終日の30日は、朝9時30分に李会長、李幹事、金事務局さんがホテルにお迎えに 来て大型スーパーマーケットに連れて行ってくれました。金事務局さんが主婦目線で 番人気のキムチなど探して下さり、とても良い買物をすることが出来ました。

その後、空港近くの有名なフグ屋さんで昼食をご馳走になり、沢山のお土産を頂戴 てお別れして参りました。

フグ料理店にて最終日昼食



日本桐生西 R.C

